

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

DESDE OTRA MOTO

Pareja de bikers son rafagueados en la GAM

LUIS ALCÁNTAR

La tarde de ayer, una pareja que circulaba en motocicleta por calles de la colonia Pradera II, en la alcaldía Gustavo A. Madero, en los límites con el municipio de Nezahualcóyotl, fueron agredidos a balazos por un par de sujetos que también viajaban en moto.

Según testigos, el hombre y la mujer eran perseguidos desde cuadras atrás por sus verdugos y fue en el cruce de las calles Cancún y Aguacate, donde les dieron alcance a la pareja y les dispararon en varias ocasiones.

La ráfaga de plomo hizo que el conductor perdiera el control de su vehículo y derrapara, quedando ambos tirados sobre el asfalto con heridas de bala.

Minutos después, paramédicos que atendieron la emergencia, confirmaron que la mujer había perdido la vida, mientras que el conductor de la moto fue trasladado a un hospital, tras sufrir dos impactos en el pecho.

El cadáver de la mujer quedó bajo custodia de policías capitalinos, pero, al estar en una zona limítrofe, las autoridades capitalinas y del Edomex, no se ponían de acuerdo quien debía trasladar el cadáver a la morgue, por lo que hasta pasada las 10:00 de la noche, los restos de la mujer permanecían en el lugar.



Más de cinco horas el cadáver permaneció en el lugar.

EL DATO

DISCUSIÓN
 Debido a que el crimen se cometió en los límites de la Ciudad de México con el Edomex, ambas autoridades se disputaron el levantamiento del cuerpo.



ACOMPAÑANTE RESULTÓ HERIDO

Asesinan a una mujer a tiros

Iban a bordo de una moto, bajaron y fueron acribillados por agresores que ya los seguían; tras el ataque se fugaron

RODRIGO ALARCÓN

Una mujer quedó muerta en calles de la colonia Providencia, mientras que un hombre, de aproximadamente 30 años de edad, resultó herido tras ser agredidos a balazos, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

Tanto ella como el masculino fueron agredidos en otro punto, pero fue justo en la esquina de Aguacate y Cancún, donde ambos detuvieron la marcha.

De acuerdo con los primeros informes, la mujer descendió de la motocicleta y caminó algunos pasos para después quedar derribada a consecuencia de las heridas letales que recibió en la zona del tórax.

El hombre, de quien aún se desconoce su identidad, logró sobrevivir, por lo que fue trasladado al hospital de La Villa, donde su estado de salud ha sido reservado.

"Aquí la zona no es peligrosa, pero lástima por ella que se murió aquí en esta calle", comentaba un señor un poco afligido.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México se tuvo que coordinar con la Policía Municipal de Nezahualcóyotl para llevar a cabo las diligencias, ya que por escasos metros delimitaba una entidad con la otra.

OTROS CRÍMENES EN LA GAM

Tan solo el pasado mes de julio se dio un hecho un tanto similar, donde un hombre y una mujer fueron acribillados en un aparente ajuste de cuentas.

El primer crimen sucedió sobre la Avenida Miguel Othón de Mendizábal, en la colonia Nueva Vallejo, frente a un restaurante de reconocida cadena, donde una mujer de 36 años recibió dos disparos, uno en la frente y otro en la mandíbula.

En tanto, la segunda agresión ocurrió en el cruce de Calzada de Guadalupe y calle Noé, en la colonia Guadalupe Tepeyac, de la misma alcaldía, donde un hombre, de 45 años, falleció después de haber recibido varios balazos en una panadería.

En ambos casos, los sicarios utilizaron motocicletas para poder huir, cuyo medio de transporte es factible para estos ilícitos.





Tanto ella como el masculino fueron agredidos en otro punto, pero fue justo en la esquina de Aguacate y Cancún, donde ambos detuvieron la marcha efinfo@efinfo.mx

FOTOS: DAVID DEOLARTE



De acuerdo con los primeros informes, la mujer descendió de la moto y caminó algunos pasos para después quedar derribada a consecuencia de las heridas letales



COCO ROJO

El fallecido portaba un casco rojo y quedó junto a una moto.



ANDREA AHEDO

NEZAHUALCÓYOTL. - Un hombre fue asesinado a balazos en el cruce de Aguacate y Cancún, en la Colonia Vergel de Guadalupe, en los límites de Ciudad Neza con la Alcaldía Cuauhtémoc, ayer por la noche.

Reportes señalaron que, además, hay una segunda vícti-

ma que resultó lesionada y fue trasladada a un hospital.

A un costado del cadáver quedó una motocicleta; sin embargo, se desconoce si la víctima conducía o viajaba como acompañante.

Los responsables huyeron del lugar y no han sido detenidos. Policías municipales acuerdo-

naron la zona en espera de peritos de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México.

La víctima mortal llevaba un casco rojo y sus familiares lo habrían reconocido.

Hacia las 22:00 horas, el cadáver fue levantado por los forenses para su posterior traslado a una morgue.

ASESINAN A JAVIER FRENTE A SU MADRE, QUE PARA TRATAR DE SALVARLE LA VIDA LO LLEVÓ A UN HOSPITAL LUEGO DE QUE LO BALEARAN, EN TLALPAN. PÁG. 7

LO VIO NACER Y MORIR



ACRIBILLADO FRENTE A SU MAMÁ

Javier estaba sentado frente a su casa, cuando un sujeto se le acercó y lo baleó

TANIA AGUILAR

Frente a su madre, Javier, de 35 años, fue asesinado a balazos mientras se encontraba sentado afuera de su domicilio, ubicado en la colonia Tlalcoligia, en la alcaldía Tlalpan.

La noche del pasado jueves la víctima mortal estaba en el zaguán de su casa, cerca de la calle Fuente Tarascos, cuando, repentinamente, un sujeto vestido completamente de negro llegó y, sin mediar palabra, le disparó en el lado izquierdo de su pecho.

María, madre de Javier, vió como el presunto sicario acribilló a su hijo sin importarle que ella estuviera presente.

Con la esperanza de que su retoño se salvara, decidió no esperar la ambulancia y lo trasladó, a bordo de un vehículo particular, a un hospital de la

Para María los minutos fueron eternos en la sala de urgencias donde aún rezaba para que Javier sobreviviera al ataque, sin embargo, al poco rato, médicos le notificaron la muerte de su hijo.

MISTERIO. Personal del área de Investigación, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), habló con María, quien, dijo desconocer el motivo de la agresión a su hijo.

Probablemente por los nervios o por temor a alguna represalia, ella dijo que no se percató de las características físicas del homicida.

De acuerdo con registros policiales Javier contaba con antecedentes penales por delitos contra la salud. Por esta razón, autoridades mantienen como principal móvil del crimen una agresión directa por un probable ajuste de cuentas.







¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC